

Der Messias der Vampire

Von aina1000

Kapitel 4: Kapitel 4 teil 1

(Hay erst mal ich muss mich erstmal entschuldigen, also erstmal Sorry wegen des späten Hochladens ich hatte echt Probleme mit dem Lied, ich muss nämlich zugeben keierlei Talent in richtung reimen zu haben. Das EndErgebnis meiner versuche könnt ihr unten lesen. Die zweite Sache für die ich mich entschuldigen will ist das ich mich ein wenig bei der Stelle wo das Lied vom Hut gesungen wird vertan habe. Im Originalen singt der Hut das Lied vor der Einteilung der Erstklässler. Daher werde ich das jetzt auch ändern also noch mal als WARNUNG »Es kann sein das sich in diesem Kapitel etwas wiederholt daher nicht wundern. Ich werde meinen Fehler übrigens auch noch ausbügeln aber erstmal ich das 4 Kapitel dran.)

Kapitel 4

Zu siebt schritten sie gemeinsam in die Halle und begaben sich zu ihren Haustischen. Als alle auf ihren Plätzen saßen kamen die Erstklässler rein und der Hut begann sein Lied, doch es war ein völlig anderes Lied als all die Jahre zuvor.

Guten Tag, den meisten hier bin ich bekannt als sprechender Hut.
Einst wurde ich getragen vom großen Gryfindore dem man zu spricht den Mut
Doch bin ich hier, meine Aufgabe es ist euch Aufzuteilen.
Seid ihr Mutig und Tolerant so kommt ihr nach Gryffindore.
Doch ist eure Tugend Lehrnen und Lehren Ist's für euch das Hause Ravenclaw.
Hilfsberietschaft und Treue wird in Hufflepuff ganz hoch geehrt.
Ehrgeiz und list wird in Slytherin auch nicht verachtet,
verbunden mit wahrer Freundschaft du hier ganz richtig bist.
Bisher noch nie hab ich mich vertahn und so ist es meine Schmach,
denn einer wurde falsch geschickt, hab nicht geseh sein wahres Herz.
So ruf aus ich zu Neuen Wahl schickt mir den als euch bekannte Potter her.

Genervt stöhnte Harry auf nicht das es ihn nicht freuen würde ins Haus der Schlangen, seines Nachfahren zu kommen aber das er auch immer im Mittelpunkt stehen muss, eigentlich hatte er gehofft dies noch einwenig rauszögern zu können. Aber was soll man machen.

Also wartete er bis die neuen Schüler alle aufgeteilt waren und ging dann, nachdem seine Hauslehrerin ihn Aufgerufen hatte nach vorne zu Hocker und setzte sich darauf. Und fast wie beim ersten Mal ruchte der Hut weit über seine Augen.

Hmm, da seid ihr ja wieder. Stellte eine piepsige Stimme fest.

°Ach ne, da wäre ich jetzt auch nicht drauf gekommen. Du hast es immerhin so

verlangt.°

Huijuijui da ist aber jemand zickig, das kommt ihrem Ansehen aber nicht so zu gute, Lord Satanus Der schnaubte nur.

°Ist ja nicht so als wäre jemand in der Lage meine oder deine Gedanken zu lesen und ausserdem geht es mir so ziemlich am Arsch vorbei was andere von mir erwarten oder denken. Und jetzt mach endlich hin.° Der Hut kicherte.

Ist ja nicht so als wusstest du nicht wohin du willst. Denn teoretisch könntest du überall hin bist ja sowas wie der Urvater unser geliebten Gründer, nicht wahr?? Harry schnalzt nur ungeduldig mit der Zunge.

Also dann, mach dich auf in den neues Haus,... sprach der Hut und zum Schluss rief er laut aus.

"SLYTHERIN!!" Hatt man eben noch hinter voergeheltener Hand getuschelt so war es jetzt Totenstill.

Kurz warf Harry noch einen verächtlichen Blick in das fassungslose Gesicht des Direktors, und schritt dann, mit einer kühlen Maske auf dem Gesicht zu seinem neuen Haustisch wo er sich kurzer Hand neben Draco setzte. Das er dabei Vincent Goyle weg drängte beachtete er garnicht erst.

"Hey, Drache."

"Hi." Antwortete es zaghaft. Schmunzeld griff Harry unter dem Tisch nach Dray's Hand und verschränkte sie mit seiner.

"Schaut euch mal Sev's Gesicht an. Der schaut als hätte er in eine Zitrone gebissen." Flüsterte Blaise ihnen von gegenüber zu.

Belustigt wendete Harry seinen Blick zum Tränkeprofessor und zwinkerte ihm schelmich zu. Der sonst so gefasste Mann verschluckte sich beinahe an seinem Getränk und wurde daraufhin besorgt von seinen Kollegen betrachtet.

Grinsend wand sich Harry wieder seinen neuen Hauskameraden zu und unterhielt sich flüsternd mit ihnen. In der zwichen Zeit hatte sich der Direktor ans Rederpult gestellt und begann seine Rede. Kurz danach erschien das Essen und das Abendmahl begann. Als sich die Slytherins dann endlich, geschlossen auf den Weg in die Kerker machten, wurden sie an den großen Flügeltüren von ein paar Gryffindores abgefangen, unter anderem Ron Weasley, Dean Thomas und Ginny Weasley. Kühl betrachtete der Potter die Gruppe.

"Kann ich irgendetwas für euch tun?"

Ron trat vor und wollte ihn gespielt freundschaftlich an den Schultern fassen.

"Harry, alter du hast aber auch echt nur Pech. Ausgerechnet die Schlangen. Komm doch einfach mit in unseren Schlafsaal, Professor Dumbledore hatt sicher nichts dagegen."

Bevor er ihn jedoch berühren konnte schlug Harry seine Hand weg.

"Damit eins klar ist Wiesel, ja. Das zwichen uns... naja, wie soll ich es sagen, da gibt es nicht sonderlich viel, auser von meiner Seite aus, Abscheu. Also nenn mich gefälligst nicht beim Vornamen, als ob wir Freunde wären. Und noch was, wage es ja nicht, noch einmal zu versuchen mich mit deinen ekalhaften Griffeln anzufassen, sonst setzts was, klar soweit?!"

Dann drehte er sich mit schwung um und rauschte in Richtung Kellern, gefolgt von dem Rest seines Hauses. Ron konnte ihnen nur perplex nach gaffen.

Weit unten in den Kellern im Quatier des Tränkeprofessor hatte sich mittlerweile ein ziemlich verwirrter Severus Snape eingefunden.

°Dieser Junge, das ist devinitiv nicht mehr der Potterbengel. Am besten sag ich Tom

und Luc bescheid.°

Beschloss er und ging kurzerhand zum Kamin und warf eine Handvoll Flohpulver rein, laut und deutlich sagte er:

"Slytherin Manor, Tom's Büro."

Blaue Flammen verschlangen ihn und spucketen ihn Sekunden später am gewünschten Zielort aus. Elegant schritt Severus aus dem Kamin und wischte sich den nicht existenten Rus von den Roben.

"Giftmischer, was fuhr dich zu so später Stunde noch zu uns, mein Freund."

Tom legt neugierig den Kopf schief, und auch Lucius legte sein Buch aus der Hand. Severus betrachtete seine beiden besten Freunde stumm und setzte sich dann in den noch freien Sessel.

"Euer Sohn hat seinen Gefährten gefunden.", sagte er mit samtener Stimme. Dann war es erstmal Still.

Der erste der das Schweigen unterbrach war Lucius; "Wie jetzt, Draco hat seinen Gefährten gefunden? Das hätte er uns doch gesagt." Tom stimmte seinem Mann mit einem Nicken zu.

"Tja, das stimmt wohl. Jedoch hat er ihn wie es aussieht erst im Hogwartsexpress gefunden. Ich habe die beiden in einer nicht falsch zu interpretierenden Situation angetroffen.", fuhr der Snape fort.

"Verstehe, dann hatte er also noch gar nicht die Chance uns zu schreiben. Also, wer ist es?", fragte der dunkle Lord.

Misstrauig baugte der Snape das Gefährtenpaar, dann stand er auf und ging ein paar Schritte von ihnen weg. Sicherheitsabstand, versteht sich. Das Paar schaute ihn verständnislos an.

"Potter. Harry Potter ist der Gefährte von eurem Sohn... MyLord's." Wieder Stille.

"Wie bitte? Kannst du das vielleicht wiederholen, Snape?", fragte der Slytherin lauernd mit bedrohlicher Stimme.

Nervös wich Severus noch ein paar Schritte zurück.

°Schitt, das wird jetzt echt nicht angenehm.°